

LONS-LE-SAUNIER |

Rédaction : 03 84 86 07 20 - leprogresdujura@leprogres.fr. ; Publicité : 03 84 86 15 22 - lprpub39@leprogres.fr

Le Club aquatique du bassin lédonien change de président

Coup de théâtre cette semaine au sein du Club aquatique du bassin lédonien (CABL39). Son président Jean-Claude Louis a annoncé son départ en milieu de saison. Sophie Duparquet, actuelle secrétaire du club et chargée de la commission maîtres, lui succède. A la tête du club depuis novembre 2010, Jean-Claude Louis rend son tablier non sans oublier de remercier « tout ceux avec qui j'ai eu

plaisir à travailler », a-t-il dit. Durant son mandat, ce mordant d'informatique aura apporté au club de natation un savoir-faire précieux dans l'organisation des compétitions. Ces compétences ont par ailleurs largement dépassé les frontières lédoniennes puisqu'il prend régulièrement les commandes des ordinateurs lors de compétitions inter-régionales et nationales. Pour expliquer son départ, Jean-

Claude Louis évoque un manque de temps et « des tensions internes dans le fonctionnement du club ». Mais s'il quitte ses fonctions de président, il ne dit pas pour autant adieu au CABL39, « Je serai toujours disponible si le club a besoin de moi, je reviens simplement à un simple statut de bénévole au niveau de l'informatique. Je suis sûr que je serai bien plus utile au club comme ça. » ■